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議会報告会報告書のうち、今後回答とした事項（初声地区） 

令和５年12月５日 議会運営委員会確認 

１．共通テーマ 子育て支援策 

回答を保留した質問、意見・要望 議会の回答 

〇三浦市子育て応援事業の利用状況はどうなのか。 

 

 

 

 

〇他市では、お手伝いする方を派遣するサービスを行っている。三浦

市ではどうか。 

〇乳幼児に対してのサービスは充実している。一方、小中学校に対す

る支援が不十分である。教育機関における人員は不足している。市

費を投入して十分な人員配置をしてほしい。 

【子ども課回答】 

 令和４年度の助成実績は、281件です。 

 令和５年度の助成実績は、10月末現在で、80件となっていま

す。 

※令和４年度は、令和３年度から４年度の２年間の間に出生し

たお子さんを対象としているため、件数が多くなっていま

す。 

 ファミリー・サポート・センター事業をご利用ください。 

 

 要望として受け止め、議会から市執行部にお伝えします。 
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２．個別テーマ 通学路の安全対策 

回答を保留した質問、意見・要望 議会の回答 

〇初声中学校下に横断歩道設置、初声小学校前の道路にカラー舗装等

の対応をしていただいたが、まだまだスピードを出している車がい

る。学校の存在を知らせる標識等を設置していただき安全に努めて

ほしい。 

〇引橋～三戸海岸～宮田行きのスクールバスがあるが、引橋からはそ

のバスの５分後に出発するバスを利用した方が先に宮田バス停に到

着する。運行時間の変更等検討してほしい。 

〇三戸地区や高円坊地区からはスクールバスで通うことになるが、バ

ス停から離れた場所に住んでいる家庭では、雨天時にバス停へと送

迎するのではなく直接学校まで送迎する家庭が多くある。そのため

学校周辺が送迎車で混雑してしまう。スクールバスの発着場所につ

いては検討が必要だと思う。 

 

 

 

 

 要望として受け止め、議会から市執行部にお伝えします。 

 

 

 要望として受け止め、議会から市執行部にお伝えします。 

 

 

【教育総務課回答】 

〇 学校内 

・初声小学校敷地内には、文化財収蔵庫、若宮神社相撲場に挟ま

れた広い駐車スペースがある。 

・スクールバスの駐停車については、この駐車スペースを利用

し、児童が乗降している。（別紙：スクールバス乗車について

「駐停車禁止」場所） 

・保護者の送迎による混雑が予想されたため、令和５年９月２６

日、三浦市教育委員会より保護者へお知らせした。併せて、一

般車両の駐車場所については、文化財収蔵庫側と若宮神社相撲

場側に停めるよう登下校時に教職員が直接、案内しているとこ

ろである。 



3 

〇なるべく早く一小学校、一中学校区を実現してほしい。子供たちが

安心して学校に通えて、みんなが大勢で通える学校づくり、楽しく

学んで過ごせる学校づくりをしてほしい。 

〇前回、通学路の合同点検を実施した時は、非常に暑い中での実施だ

った。次回実施時は、時期の検討をしていただきたい。 

〇予算の都合もあるが、藤沢市が設置している「歩行者横断点滅機」

を市内各地に設置していただき、子供たちの安全確保に努めていた

だきたい。 

〇京急バスのドライブレコーダーは性能が良いらしい。バスが運行し

ているだけで犯罪の抑止力になる。そのことを積極的に発信してい

ただき、子供の安全確保に取り組んでいただきたい。 

 要望として受け止め、議会から市執行部にお伝えします。 

 

 

 要望として受け止め、議会から市執行部にお伝えします。 

 

 要望として受け止め、議会から市執行部にお伝えします。 

 

 

 要望として受け止め、議会から市執行部にお伝えします。 

その他 

回答を保留した質問、意見・要望 議会の回答 

〇ふれあいの村に向かう際、三浦初声高校和田キャンパスから先の道

路には歩道が設置されていない。交通量も多くなっていることもあ

るので、安心して通行できるよう対策を講じてほしい。 

 要望として受け止め、議会から市執行部にお伝えします。 

 


